
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白岡市議会議員 

 

 

 

安心して「子育てできる」街にしよう！ 

 

白岡では待機児童対策として新たに保育所を 3 か所増設しました。しかしまだまだ待機児童はなくなりません。 

議会や委員会においても、継続して子育て・教育環境の充実を訴えていきます。 

 

 
 

・施設だけでなく、保育の質や保育士の確保も重要！ 

 

 

 

 

今年度、白岡市

内全ての小中学

校にエアコンが導

入されました。リ

ース方式で全学

校一斉に使用が

始まりました。  

 

渡辺が所属す

る市議会会派

「創政会」のメ

ンバーで予算

要望を小島卓

市長に提出し

ました。 

 

＜保育に関するこれまでの取り組み＞ 

エアコン設置は、近年の異常な暑さから非常に要望の

高かった事業です。子ども達の快適な学習環境が確保

されます。一歩づつ教育環境が充実してきています。 

 

スピード感を持った都市整備、子育て環境の充実、付加

価値を高める農業政策、新たな土地利用の実施等を要

望。限られた予算を効果的に使う必要があります。  

 

新保育園 

 

 

・待機児童対策、一時保育の定員数を拡大 

・保育士の確保、県の保育士バンクへの参加 

・保育の質のガイドライン導入（協議中） 

・土曜の保育時間の延長（協議中） 

 

 

保育については様々なご相談を頂いており、議会で問題提起していま

す。単に施設を増やすだけでなく、保育の質の確保、保育士の職務環

境の改善、民間と協力した計画的な整備が必要と考えています。 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【渡辺そういちろうPROFILE】 

衆議院議員平沢勝栄の公設秘書として政治活動に参加後、

2015 年春より白岡市議会議員として活動。総務常任委員会

所属。                  にて是非ご検索ください！ 

090-7197-6173      http://www.so-wat.net 

 

 

 

これからも一人ひとりの方から頂く声を政策や活動に

活かしていきます。議会だけでなく、地域活性化に向

けたイベントの実施など議会の外でも頑張ります！ 

 

 

 

TO BE CONTINUED・・・ 
 

渡辺そういちろう 

マチナカマルシェ秋を開催しました！ 

 

  

  

 

どんぐり公園でマチナカ 

マルシェ秋を開催！実

行委員として準備を進め

てきました。当日は、前

回を超える多くの方々に 

安全で「歩きやすい」街にしよう！ 

 

 

渡辺  「新図書館に歩きや自転車で来館する方のため、安全対策を総合的に進めるべきだ。以前質問した

東北自動車道側道の歩道整備の進捗はどうなっているか？県との協議は行っているのか？」 

市役所  「県と協議し、歩道整備を実施すると結論が出た。実施時期については検討・協議していく。」 

渡辺  「新図書館周辺のトンネル内を明るく安全にする必要がある。現在は車がすれ違うのもやっとで危険性

が高い。図書館周辺は子どもも通行する。一方通行化等、安全対策を検討できないか？」 

市役所 「トンネル内の一方通行化については調査研究を進める。当面は歩道の白線を明確にし、照明の維

持管理に努めたい。」             （※詳細については議会だよりやネット配信などをご覧ください。） 

 

   
途切れた歩道 暗く狭いトンネル 交通量の多い道路 

 

お越し頂きました！街中に賑わいを創り、地域を活性

化させようという思いで始まった企画です。お越し頂

いた皆様、ご協力頂いた皆様、有難うございました！ 

 

 

歩きや自転車では 

行きにくい・・・ 

渡辺の質問と提案（6 月議会） 

 

 

新図書館が 10 月にオープンしました。しかし

子どもや高齢者が「徒歩」や「自転車」でアク

セスするには課題があります。 

 

こもれびの森 

 

粘り強く取り組みます！！ 


